

## Krötenbrucker Schützenjugend besichtigt HofBad

### **Jugendtraining einmal anders**

Die Jugendgruppe der Schützenbrüder Krötenbruck hatte am letzten Samstag vor Weihnachten die Möglichkeit die technischen Einrichtungen des HofBads zu besichtigen. Leider konnten nicht alle Jungs und Mädels teilnehmen, da einige krankheitsbedingt ausfielen. Die Besichtigung wurde trotzdem in einen etwas kleineren Rahmen durchgeführt und die jungen Schützen verfolgten mit großem Interesse die Ausführungen des Bademeisters Michael Wilfert. Sie konnten über die Ausbildungsmöglichkeiten zum Beruf des Bäderfachangestellten viel von ihm erfahren. Besonders die Technikräume mit den vielen, zum Teil sehr großen, Filteranlagen waren interessant. Auch die Umwälzpumpen, die Heizungsanlagen und die imposante Lüftungsanlage brachten die Jugend etwas zum Staunen, da wohl kein Badbesucher auch nur im geringsten ahnt, welche technischen Einrichtungen für den Betrieb des Bades notwendig sind. Es wurden vor allem die energetischen Einsparungen, die das Bad im laufenden Betrieb durchführt, diskutiert. Nach dem etwa einstündigen Informationsrundgang in den „Katakomben“ des HofBads wurde die Gruppe von der Crew des Bades mit einem kleinen Weihnachtsgeschenk belohnt. Sie durften alle im Anschluß als Besucher das Bad nutzen. Nach diesem einmaligen Erlebnis wurde dieses Geschenk auch gerne von der Krötenbrucker Schützenjugend in Anspruch genommen und alle bedankten sich herzlich bei Herrn Wilfert und der Leitung des HofBads für diesen gelungenen Nachmittag.



Die Besichtigungsgruppe

mit Jugendleiter Günter Hornung (2. v. Rechts), Vorsitzender Volker Gelbrich (5. v. Rechts) und Michael Wilfert (1. v. rechts)